

# Céline Dion revela abiertamente su enfermedad en su nuevo documental

Los documentales, las plataformas de transmisión en línea y las estrellas de la música se han consolidado como una fórmula exitosa. Cantantes como Selena Gómez, Lady Gaga, Taylor Swift o Jennifer López han optado por compartir sus experiencias frente a las cámaras. Céline Dion se unirá a este grupo al asociarse con Prime Video para su próximo proyecto documental.

En el año 2022, la cantante de 55 años, Céline Dion, reveló que le diagnosticaron un trastorno neurológico llamado síndrome de la persona rígida. Este trastorno conlleva rigidez muscular progresiva y espasmos que eventualmente afectan el equilibrio y la movilidad.

La enfermedad ha tenido un impacto significativo en la vida de la artista, llevándola a cancelar una gira y retirarse temporalmente de los escenarios. Sin embargo, Céline Dion ha decidido abordar abiertamente el tema en su próximo documental titulado 'I Am: Celine Dion'.

En un comunicado público, expresó: "Este último par de años ha sido todo un reto para mí, desde el descubrimiento de mi enfermedad hasta aprender a vivir con ella y controlarla, pero sin permitir que me defina". Dion, durante su tiempo fuera de los escenarios, ha decidido documentar esta etapa de su vida con el objetivo de crear conciencia sobre esta poco conocida enfermedad y brindar apoyo a aquellos que comparten el mismo diagnóstico.

Este documental íntimo estará disponible en Prime Video en más de 240 países y territorios alrededor del mundo, aunque la fecha exacta aún no se ha anunciado. Los seguidores tendrán la oportunidad de explorar lo que sucede tras bastidores en la vida diaria de su ídolo, tanto a nivel personal como profesional. Se espera que revele los planes de Céline Dion respecto a su carrera musical.

Desde Prime Video, han asegurado que se trata de un retrato crudo e íntimo de un momento crucial en la trayectoria de la artista, mostrándola, luchando por superar su diagnóstico.